



**GIRÓN**  
Monumento Nacional

**SOMOS**  
TEJIDO SOCIAL

**JOHN ABIUD RAMÍREZ - ALCALDE 2016 - 2019**

## Secretaría de Comunicaciones

**BOLETIN DE PRENSA # 718**

### **A través del deporte generamos inclusión.**

Actualmente son 4 mil 200 los gironeses entre los 4 y 18 años que se benefician con alguna de las 80 Escuelas de Formación Deportiva promovidas por el gobierno del Tejido Social, una de ellas es la escuela de béisbol en donde participan activamente más de 90 alumnos entre los 5 y 16 años

A través de esta importante estrategia, Girón no solo se posicionó como el municipio que se transforma en infraestructura y obras, su apuesta por el componente social también genera a diario grandes cambios, sobre todo, para los más jóvenes.

Así mismo y con la organización de diferentes festivales, se ha mostrado a los padres de familia de estos pequeños, los significativos avances en cada disciplina. Durante los fines de semana, además de la recreovía, también se están realizando los festivales de Ping Pong y voleyball.

**03 DE MAYO DE 2018**